

Liebe Schüler der Prüfungsklassen,

ab Mittwoch, den 22.04.2020 dürft ihr wieder in die Schule kommen. Um das Ansteckungsrisiko klein zu halten, werden wir euch in Gruppen und gestaffelt in die Schule bestellen und auch betreuen. Ihr wisst ja – Abstand ist die neue Nähe. Wann wer kommen soll teilen wir euch noch mit.

Wichtig ist, dass ihr euch an einige Regeln haltet. Ihr habt sicher schon die allgemeinen Hygieneregeln auf unserer Homepage entdeckt – klar, dass wir uns alle daran halten.

Bitte bemüht euch auch selbst um die nötigen Masken. Ich werde am Samstag zwar im Landesamt für Schule und Bildung einige abholen können, weiß aber jetzt noch nicht, wie viele ich erhalte, ob ihre Anzahl ausreichend ist.

Für die nötigen Desinfektionsmittel hat die Stadt Stollberg bereits gesorgt, ihr könnt euch also bei Betreten und Verlassen des Schulhauses die Hände desinfizieren.

Leider kann ich nicht alle in die Schule lassen. Ich zitiere dazu aus dem Schulleiterbrief des Kultusministers:

*„Nur Schülerinnen und Schülern ohne respiratorische (die Atemwege betreffende) Symptomatik dürfen die Schule betreten. Der Zugang wird kontrolliert.“*

Das heißt stark vereinfacht: Schüler mit Schnupfen oder ähnlichem dürfen nicht ins Schulhaus und müssen zu Hause bleiben. Aber keine Angst, auch für diese werden wir Wege zur Prüfungsvorbereitung finden.

Als nächstes solltet ihr euch schon einmal über eure Prüfungsfächer Gedanken machen. Rechnet euch eure Durchschnitte aus und erstellt bereits dieses Wochenende eine Wunschliste. Am Mittwoch erhaltet ihr von mir noch ein paar strategische Tipps dazu. Eure Klassenlehrer geben euch auch eine Liste mit euren vorläufigen Vornoten. Am Donnerstag stehen für euch dann alle eure Fachlehrer zur Beratung bereit, um euch bei der Auswahl des richtigen Prüfungsfaches zu helfen.

In den Wochen bis zur Prüfung werden wir euch passgenau auf eure Prüfung vorbereiten. Ich bin zuversichtlich, dass uns das gut gelingt. Wer in den vergangenen Tagen fleißig an den Aufgaben der Lehrer gearbeitet hat und weiterhin am Ball bleibt, braucht sich keine großen Sorgen zu machen.

Schönes Wochenende und bleibt schön gesund.

Euer Schulleiter